



**CONSULAT
GÉNÉRAL
DE FRANCE
À MILAN**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

Le Consul général

Milan, le 16 septembre 2022

Mesdames, Messieurs,
Chers compatriotes de la circonscription consulaire de Milan,

Il y a un an, j'avais l'honneur de m'adresser à vous pour la première fois en qualité de Consul général de France à Milan. Depuis, j'ai visité la quasi-totalité des régions qui composent cette vaste et magnifique circonscription et eu le plaisir de faire la connaissance de nombre d'entre vous. Les célébrations du 11 novembre et du 14 juillet et les scrutins nationaux qui ont marqué l'année 2022 ont été de ce point de vue des moments particulièrement intenses, comme le savent ceux qui se sont portés volontaires pour tenir les bureaux de vote et que je remercie encore en notre nom à tous.

Je vais naturellement poursuivre des déplacements dont j'espère qu'ils me permettront de revoir ceux d'entre vous que j'ai déjà pu rencontrer et de faire la connaissance de ceux que je n'ai pas eu la possibilité de croiser.

Ces douze mois m'ont permis de constater le dynamisme de la communauté française, de travailler avec des institutions importantes comme l'Institut français de Milan, les Lycées de la circonscription, Business France et Atout France ainsi qu'avec la Chambre de commerce. Ils m'ont aussi permis de mesurer l'immense importance de notre réseau de Consuls honoraires, le dévouement des associations françaises actives dans chaque région, dont les Accueils et les Sociétés de bienfaisance et l'engagement constant des Conseillers des Français de l'étranger.

Grâce aux équipes, nous faisons le maximum pour continuer à vous apporter le meilleur service dans les domaines consulaires. Quelques chiffres seulement, dont je pense qu'ils sont révélateurs. En un an, 6000 rendez-vous ont été proposés et plus de 3500 documents ont été délivrés par le service de l'administration des Français. Près de cent dossiers de bourses scolaires ont été instruits et plusieurs centaines de nos ressortissants ont pu compter sur l'assistance du service des affaires sociales. Près de 2000 procurations ont été traitées par le service des élections, à Milan ou sur l'un des 10 sites sur lesquels des missions ont été organisées. Ces données témoignent de l'activité et de la mobilisation d'une équipe resserrée mais volontaire qui a été en partie renouvelée depuis quelques semaines avec l'arrivée de trois agents.

S'agissant des rendez-vous, la demande reste forte. Nous en sommes conscients et nous mettrons en place avant la fin de cette année une organisation qui permettra d'accroître encore le nombre de créneaux en le portant, avec une équipe au complet, à plus de 180 par semaine en moyenne.

Nous nous efforçons toujours de répondre au mieux aux urgences ou aux situations spécifiques que je vous encourage à nous signaler par messagerie électronique le cas échéant. Pour autant, il reste recommandé de vérifier régulièrement la date d'expiration de vos titres d'identité pour prévoir au mieux leur renouvellement. Je sais pouvoir compter sur vous pour honorer les rendez-vous pris, annuler ceux auxquels vous ne pourriez pas vous rendre et veiller à disposer de tous les éléments nécessaires à l'instruction de votre demande afin de garantir la fluidité du service, et ce dans l'intérêt de tous.

Par ailleurs, nous allons organiser des tournées consulaires afin d'aller à la rencontre de ceux de nos compatriotes qui sont dans l'incapacité, essentiellement pour raisons de santé, de venir à Milan pour effectuer leurs démarches.

Permettez-moi de souligner à nouveau l'importance de l'inscription sur le registre consulaire et de la vérification de l'exactitude des informations personnelles. Ce registre est important pour assurer le meilleur service, il est donc utile d'encourager ceux de nos compatriotes nouvellement arrivés dans la circonscription à s'y inscrire. Vous pouvez être en cela des relais précieux et je vous en remercie par avance.

Enfin, en ce début d'année, je vous encourage vivement à prendre connaissance de l'offre culturelle portée, dans tous les domaines, par l'Institut français de Milan (IFM), dont le cinéma reprend ses projections le 22 septembre et qui organise des journées portes ouvertes les 17 et 24 septembre, ou par les Alliances françaises de la circonscription. Les programmes sont disponibles sur les sites internet dont les adresses figurent sur le site du Consulat. Je sais qu'en adhérant à l'IFM ou aux Alliances, en suivant leur actualité et en vous abonnant à leur lettre d'information, vous trouverez des événements répondant à vos goûts et à vos curiosités.

Je vous prie d'agréer, Mesdames et Messieurs, chers compatriotes de la circonscription, l'expression de mes salutations les plus cordiales.


François REVARDEAUX



it.ambafrance.org/-Consulat-de-Milan-
<https://it-it.facebook.com/consulfrance.milan>
<https://twitter.com/FranceaMilan>
<https://twitter.com/revardeauxcg>